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Persönliche Erklärung von Stadtrat Jürgen Canehl (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) 

in der Stadtratssitzung am 12.12.2016 nach Behandlung von TOP 2.1.33 

„Haushaltsplan 2017 - Unterstützung der Fan-Kultur im Stadion“  

 

 

 

Meine Damen und Herren, 

 

wir haben heute einen Antrag auf den Tisch gekriegt, den hat kein Ausschuss vorher 

gesehen – auch kein Finanzausschuss. 

Wir haben vorgestern vom Oberbürgermeister eine Presseerklärung bekommen, dass 

bereits ein Gutachten existiert. Von daher bin ich sehr erschrocken, dass das hier ohne 

größere Diskussion einfach beschlossen wird. Ob das richtig ist, muss ausführlich diskutiert 

werden. In Großbritannien musst du im Stadion sitzen, da kannst du überhaupt nicht 

springen. Warum sind wir dazu verpflichtet, das hier durchzuführen? 

 

 

Es gilt das gesprochene Wort! 

 

 

gez. Jürgen Canehl 

Stadtrat  

 


